



Miles de sampedranos respaldan al alcalde Roberto Contreras, su familia y a funcionarios municipales que han sido acusados injustamente

Ante miles de sampedranos que participaron este miércoles en una multitudinaria protesta pacífica, el candidato del Partido Liberal a la reelección por la Municipalidad de San Pedro Sula, Roberto Contreras, manifestó "gracias San Pedro Sula por ese cariño a este pollo y a toda la administración municipal, igual a nuestro Partido Liberal por todas las muestras de solidaridad que han manifestado ante esta persecución política orquestada por el gobierno de turno".

La protesta pacífica se llevó a cabo en el Parque Central, donde el también presidente del Consejo Central Ejecutivo del Partido Liberal, CCEPL, Roberto Contreras, así como funcionarios municipales, que han sido objeto de persecución política, recibieron el apoyo de millares de ciudadanos, quienes gritaban "San Pedro Sula está contigo", "ustedes no están solos".

Roberto Contreras fue acompañado por la Vice presidenta del CCEPL, Ericka Urtecho, el presidente de la Juventud Liberal, Danilo Lou, la diputada Katia Crivelli y el diputado Jorge Cálix.

Durante su intervención, Roberto Contreras aseveró que está en medio de una persecución política orquestada por el gobierno de turno, que ante el fracaso y derrota que tendrán el 30 de noviembre, ahora vienen a atacar directamente a la ciudad de San Pedro Sula.

"El día de ayer será recordado por nuestra familia como la infamia de un grupo de avorazados en el poder que atacaron nuestra administración, y hoy desde San Pedro Sula queremos decirles a nuestros funcionarios que están presos injustamente; ¡Xavier Lacayo no está solo, Steve Fajardo no está solo, Walter Cartagena no está solo, Zoila de Contreras, amor de mi vida, mi esposa no está sola, y Karina Mena no está sola".







"Esta noche voy a dormir solo, por primera vez en 40 años de matrimonio voy a dormir solo, extrañaré el calor de mi esposa y para aquellos que decían que mi esposa no se ríe, déjenme decirle a los de Libre que la sonrisa de esa pollita le pertenece a este pollo", expresó muy emocionado Roberto Contreras.

"Hoy le digo a mis nietos y a mi hija Alejandra, pronto la justicia resplandecerá y el 30 de noviembre venceremos a Libertad y Refundación (Libre), y Salvador Nasralla será el próximo presidente de la República. Aquí no nos rendimos, estamos de pie, y hoy más que nunca la esperanza sigue siendo Rojo, Blanco, Rojo".

"Hoy le digo a mi pueblo gracias, porque esta noche no estaré solo, las oraciones de los justos y el corazón de los sampedranos me acompañarán ante este ataque de Libre, hoy le digo a mis funcionarios no tengan miedo, aquí nadie se ha robado nada".

"Este es mi pueblo y hoy desde el Parque Central le decimos a los hombres y mujeres sampedranos preparémonos porque el 30 de noviembre antes que sean las cinco de la tarde y cante el pollo, las urnas estarán llenas de votos liberales. Aunque mil armas forjen mis enemigos contra mí, ninguna prosperará porque la cobertura de lo alto está con todos nosotros los hondureños y sampedranos y ahora gritamos el 30 de noviembre se les acaba la fiesta y se acaban las persecuciones".

"Hemos hablado con Salvador Nasralla para que establezcamos un gobierno de unidad, un gobierno que nos haga felices a todos. Hoy nuestro Partido Liberal presenta el mejor candidato a la presidencia de la República, el ingeniero Salvador Nasralla y presentamos los mejores 20 diputados en la Costa Norte".







"Dejemos que la verdad prevalezca, que las familias hondureñas estemos unidas para que este país prospere. Ni el hombre más rico de Honduras con todo su dinero podría comprar el amor que los sampedranos le tienen a este pollo, eso está en el corazón, no en el banco", aseveró Contreras.

Solidaridad

Jorge Cálix, dirigente del Partido Liberal, brindó su respaldo al alcalde Roberto Contreras, su familia, y funcionarios municipales, quienes asegura están sufriendo persecución política.

"Si tiene la bandera del partido del gobierno, está protegido, pero si usa la bandera Liberal son criminales en potencia y estoy aquí para defender el partido, para defender a la democracia porque si la cuestión fuera pareja nadie alegaría que fuera persecución política", denunció Cálix.

Añadió que "hoy estoy aquí por Roberto Contreras, pero mañana nos va tocar estar en otro lado defendiendo a otro liberal que seguramente va ser atacado, porque quedan 65 días de desesperación para el familión".

"Amigo Roberto, no estás solo, que entienda el narcofamilión que si se meten con uno se meten con todos los liberales", dijo Cálix, tras agregar que "tenemos la victoria al alcance de la mano y estamos a punto de poner a Salvador Nasralla la banda presidencial, y por eso nos atacan".

"No vamos a permitir que nos roben el triunfo, que toquen a Roberto Contreras, ni a ningún liberal, no vamos a permitir que siembren miedo en nuestra fila liberal, estamos listos para defender a Honduras", concluyó Cálix.

Mientras que Ericka Urtecho, manifestó "me solidarizo con Roberto Contreras y más de 30 alcaldes qué están siendo perseguidos solo por una razón, porque el Partido Liberal está en el corazón del pueblo hondureño, mantengámonos firmes, faltan pocos días, ellos nos tienen miedo".







Emma Torres, vecina del barrio Cabañas, llegó con su camisa del pollo y la bandera del Partido Liberal al Parque Central a apoyar al alcalde Roberto Contreras ante la persecución política que está sufriendo junto a su familia y a funcionarios municipales.

"Estamos apoyando al alcalde porque es una persona honesta y trabajadora y ha hecho mucho en la ciudad y quieren venir a culparlo de cosas que no ha hecho, solo porque saben que ganará las elecciones", dijo Torres.

Entre tanto, Vilma Reyes, vecina del Rancho El Coco, aseguró que "nuestro alcalde ha sido un buen hombre luchador y trabajador, preocupado por el bienestar de todos los sampedranos y todo esto es persecución política porque estará cuatro años más en la alcaldía".

Miércoles 24 de septiembre de 2025

